

... nachdem wir nun fast 18 Monate an unserem Boot gebaut haben, haben wir gestern, am 20.06.2009 unsere Segelsaison eröffnet.

Damit erweitern wir nun auch unsere Internetseite um einen weiteren Link: Logbuch

Hier werden wir nun unsere ersten Schläge mit der "neuen" Buca dokumentieren und hoffen Ihr habt Spaß daran.

Für Fragen stehen wir euch natürlich weiterhin gerne zur Verfügung und wünschen euch allen auch eine schöne Saison 2009.

Bilde gibt es wieder in der Bildergalerie....

Die Crew der Buca

Alexander, Jasmin & Chris